

校長室だより

日本福祉大学付属高校 2018年1月9日

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



今年は高校創立60周年です さらに飛躍の年に！

明けましておめでとうございます。生徒・保護者の皆様の健康とご多幸をお祈りいたします
「去年今年貫く棒の如きもの」(虚子) ~引き続き新しい学校づくりに邁進します~

付属高校は「未来の社会を担うリーダー」の育成を目標に掲げて、数年前から新しい学校づくりに着手していますが、グローバル化する社会に対応し、未来を確かに生きる力を切り拓くために、昨年度から新しいコース制に踏み出しました。(文理・グローバル英語・総合進学の3コース)それに伴い、カリキュラム改訂や新しい科目(学校設定科目 GFS=Global Fukushi Studies や STEM など)の導入を行いました。週あたりの授業時間も増加しました。今年度はスポーツコースを開設します。これまで本校が大切にしてきた「誰かのために」の精神を引き継ぎながら、今年も新しい学校づくりに邁進します。

今年創立60周年です ~みんなの力で成功させましょう~

校内では60周年記念事業委員会を立ち上げ、記念誌発行や記念式典、標語(キャッチコピー)の選定などいくつかの取り組みの準備を開始しています。(5月同窓生講演会、10月記念式典を予定)また、本校を題材にした映画「世界で一番長い写真」も夏頃には完成・公開予定です。生徒諸君、保護者の皆様の力をお借りして60周年事業を成功させたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。

出会いを大切に ~人や本との出会いを~

今年もいろいろな出会いがあることでしょう。それぞれの出会いを大切にしてほしいと思います。まず、**人との出会い**です。人はいろいろな人と会うことによって、影響を受け成長します。自分にはない力を他の人から発見して、自分もそうなりたいと努力するものです。自分を成長させてくれる人との出会いを数多く持ってください。併せて自分が他の人のあこがれや目標になるように、自分を磨くことも大切です。

2つ目は**本との出会い**です。人生は1回しかありませんが、本を読むことでいろいろな生き方を学ぶことができます。読書は知識を増やすだけでなく、自分の生き方を豊かにしてくれます。この1年で20冊は読むようにしたいものです。

最後まで全力で~進路実現に向けて~

いよいよ3年生は大詰めです。センター試験までわずかとなりました。私大の一般入試も2月には本格化します。昨年末には推薦で国公立大学に合格するなど成果がありました。体調に注意して頑張ってください。

和太鼓部全国大会出場決定~部活動の活性化・強化~

8月、長野県で開催される全国高等学校総合文化祭郷土芸能専門部全国大会に和太鼓部が出場します。和太鼓部を始めとし、運動部・文化部共に昨年以上の飛躍を期待したいと思います。

国際化に向け~海外の高校との交流など~

昨年はフィリピンの高専と姉妹校提携を結び、双方の生徒・教員で訪問を実現するなど交流が始まりました。今年はさらに交流を活発にしていける予定です。オーストラリア語学研修(G英語コース)にもとりくみます。

ありがとうございました

~後援会から助成をいただきました~

2学期の終業式後、本校後援会から教育・課外活動に対する助成の授与式がありました。内容は部活動の援助、英検や海外語学研修への助成、国際交流助成、和太鼓部・ボランティア・水泳部(個人)各全国大会出場などに対する援助で、総額は472万1870円です。生徒諸君にとって大きな励みとなります。さらに頑張ってもらいたいと思います。

和太鼓部京都橘高合同発表会

7日(日)京都橘高校で、同校和太鼓部と本校和太鼓部との合同発表会がありました。共に全国大会出場決定、夏の長野大会が楽しみです。

